



PINTURA ■ UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Portilla rinde un homenaje a la poesía universal desde las artes plásticas

■ El artista salmantino exhibe una veintena de obras en la exposición "El color de la palabra" en la sala El Cielo de Salamanca

ANTONIO CASILLAS

La sala de exposiciones El Cielo de Salamanca, en el Patio de Escuelas Menores de la Universidad acoge desde ayer y hasta el 26 de abril la muestra "El color de la palabra". Se trata de un homenaje que hace el pintor salmantino José Portilla a la poesía desde las artes plásticas. Una veintena de obras, con el peculiar estilo de Portilla lucen en las paredes de la sala universitaria.

"Es una mezcla entre el lenguaje poético y el pictórico", asegura Manuel Heras, director del Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca.

Portilla comenzó su intervención ante los medios de comunicación dando las gracias a la poesía y a los poetas, ya que gracias a ellos se ha inspirado para desarrollar los cuadros de esta exposición. "En el estudio, el artista vive solo con su soledad, peor durante los últimos tres años he vivido con muchos poetas", destaca.

En la muestra, José Portilla rinde homenaje a poetas locales como Antonio Colinas, Charo Ruano, José del Río o Francisco Soto del Carmen, nacionales como Unamuno o San Juan de la Cruz e internacionales como Rilke o Pessoa.

Y es que la obra de estos poetas ha inspirado a José Portilla para realizar los cuadros de "El color de la palabra". "Se trata de trasladar a la pintura la emoción que me transmite la poesía", añade José Portilla.

El pintor salmantino trabaja con polvo de mármol, yeso, cenizas, que mezcla con pigmentos



José Portilla ante su particular homenaje a Miguel de Unamuno. /BARROSO

LOS DATOS

■ **EXPOSICIÓN.** "El color de la palabra".

■ **MATERIA:** Pintura.

■ **ARTISTA:** José Portilla.

■ **SALA.** Cielo de Salamanca. Patio de Escuelas Menores de la Universidad de Salamanca.

■ **HORARIOS:** De martes a sábado de 12 a 14 horas y de 18 a 21 horas. Domingos y festivos, de 10 a 14 horas. Lunes, cerrado.

■ **CLAUSURA:** 27 de mayo.

tos y aglomerante, que moldea y posteriormente aplica.

José Portilla sigue trabajando con asiduidad en la soledad de su estudio, una vez acompañado por los poetas y otras por los sueños que quiere transmitir, y que de verdad consigue, a sus cuadros.

La muestra se exhibe en el Cielo de Salamanca, sala de exposiciones de la Universidad de Salamanca hasta el próximo 24 de mayo. Los horarios para visitar la exposición son de martes a sábados de 12 a 14 y de 18 a 21 horas y los domingos y festivos de 10 a 14 horas. Los lunes, la sala permanecerá cerrada.